



安藤ニュース

部活漬けだった人、のんびり過ごした人、旅行に行った人、みんないろいろなGWがあったと思います。そんなGWが終わり皆さんが大好きな定期テストが近づいてきましたね。加えて検定もあります。一夜漬けには限界がありますから、コツコツとテスト勉強を始めてください。わかっていると思いますが2、3生の数学等は以前の範囲から少し出題されます。今学校でやっている勉強だけで満足しないように。

1年生は初めての定期テストですね。小学校のテストのように簡単に100点が連発するようなテストではありません。それでも中1前期中間テストは中学校の定期テストの中で最も簡単です。正負の数の四則計算やアルファベットも出題されます。これからの中学校生活を良いスタートで出発するためにも頑張りましょう。

金原ニュース

桜の季節もおわり、緑深まる初夏の季節が近づいてまいりました。さて、私事です。最近韓国に行ってまいりました。そのときに感じたことが何個かありましたので今日はその話を・・・。

●韓国ではPM2.5と黄砂で大気汚染が深刻

空港の外に出た瞬間、すぐ違和感を感じました。原因は空気の悪さ。呼吸のし辛さというか、喉がイガイガする感じがしたのですが、いざ街に出てみると若干空気が濁って見えます。韓国ではPM2.5と中国から飛んでくる黄砂の被害が日本よりも大きく、ひどい日にはマスクの着用をしないと外に出られないほど。目に見える環境問題に直面し、深く考えさせられました。

●北朝鮮に関する懸念は見られない

4月から現在まで北朝鮮に関するニュースが日々飛び交う中、やはり韓国にそんな中行くともなるという人々に心配されました。自分でも新聞等でチェックしていましたが、いざ韓国に行ってみるとびっくり。韓国ではほとんどの人が北朝鮮に対して何か怯えていたり、危機感を抱いていたりしていませんでした。私が留学をしていたときにもミサイル発射する・しない云々で大騒ぎだったのですが、その時も結局何も起こりませんでした。韓国では今まで似たような状況がありすぎて、全くもって動じていません。日常茶飯事ってやつですね。日本で例えると、震災後時が経つにつれて、私たちの福島原子力発電所に対する懸念が薄れて行っていることと同じようなものなのではないかと思えます。それにしても、今後どうなるのでしょうかね。

○5月6月閉室日

5/1～7・14・21・28

6/4・11・18・25

学習塾トレス 三山校
船橋市三山4-18-7 TEL:047-411-8610

編集長 海野 完
編集 安藤 勇人

〈5月・6月行事予定〉

6/3 (土) 13:00～ 英語検定実施 場所:学習塾トレス三山校
6/17(土) 10:00～ 漢字検定実施 場所:学習塾トレス三山校
6/24(土) 13:00～ 数学検定実施 場所:学習塾トレス三山校
6/10(土) 13:00～14:30 プログラミング教室 (詳細は裏面にて)

トレスニュース四月号では漢検実施日が6/3(土)となっておりますが、6/17(土)に変更となりました。受験される方はお間違いのないようお願いいたします。

海野ニュース

GW終わっちゃいましたね。次の祝日は海の日(70日後...)。気合です。少し間が空いてしまいましたが、先日毎日新聞に掲載された幕張総合高校のニュースを取り上げたいと思います。

ご存知の方も多いかと思いますが、昨年入試で幕総の入試不正が発覚しました。幕総と言えば、県内有数の進学校であると同時にスポーツの強豪校でもあります。2010年、部活などの成績による優遇が色濃かった「特色化選抜入試」が無くなり、今の前期・後期の入試にわかれしました。それにより学力検査での得点の比率が圧倒的に上がり、公立高校入試に関しては、スポーツなどによる一発逆転が無くなったんですね。

今回問題にあがったのは2日目検査。内容は学校により面接や自己表現、作文など様々ですが、幕総は2日目検査に「運動系実技による自己表現」と「作文による自己表現」のいずれかを選ぶことができ、それぞれの検査でABCの三段階で評価が

付けられます。いずれかの試験でA評価を得れば、学力検査で250点以上などの条件を満たせば合格するという少し変わった選抜方法をとっています。つまり、スポーツや文章表現の才能が秀でていれば、少し学力点がおとっていても合格のチャンスがあるということ。本来であればどちらの試験であつても偏りなく評価されなければいけないところですが、なんと、実技でのA評価が130人程度(300～400人中)に対し作文でのA評価は0～1人(600～700人中)。聞けば、運動部の顧問が勧誘をし、入試前からリスト化されていたんだとか。作文での評価を担当した教員は「事前にA評価はあまりつけないように指示された」と証言しているそうです。結果、学力検査で100点以上多く得点しても作文を選んだ子は不合格。いくらスポーツに力を入れているからと言ってもあまりにも公平ではありません。1点2点を争う高校受験。これでは必死で合格を目指して勉強している子が浮かばれません。トレスの加盟する千葉県学習塾協同組合(JAC)では、県教委に意見書を提出する予定です。これを機に、2日目配点の明確化、建設的な方向で適正な対処がされることを期待したいと思います。